

久米南中だより

令和6年10月11日(金)



新執行部、スタート！

9月30日(月)、後期生徒会執行部を決めるための選挙がありました。この選挙から新しい執行部のメンバーになります。前期の生徒総会で男女の枠がなくなったため、3役共に競争選挙となりました。短期間の選挙活動でしたが、朝の挨拶運動では、大きな声で挨拶を行うことができました。昼休みに、3年生の廊下で「よろしくお願いします」と声をかけている立候補者もいました。

立会演説会ではすべての生徒が、堂々と自分の思いを伝えることができました。今回も久米南中学校の新しい伝統ができる瞬間に立ち会うことができました。後期執行部にも期待しています。

令和6年度 後期執行部

生徒会長 難波 蓮
生徒会副会長(2人) 西河 夢瑠 杉本 大
生徒会書記(2人) 篠内 愛心 中村 紗英



前期最後の生徒集会

9月26日(木)、放課後に生徒集会を行いました。前期執行部による最後の生徒集会でした。3年生は自分の発表原稿をきちんと覚え、発表していました。いつものように落ち着いて、それぞれの仕事をこなしていました。最後に執行部から1年間の取組についての振り返りがあり、感謝の気持ちを込めた大きな拍手が体育館に響きました。

前期執行部・専門委員の皆さん、本当にありがとうございました。今後は下級生がその意思を引き継ぎます。これからも応援してください。



後期専門委員長、認証式

10月7日(月)、後期専門委員長の認証式がありました。2年生の新執行部と新専門委員長たちは、全校生徒の前で自分の思いや目標を発表しました。初めての経験だったと思います。緊張している様子が伝わってきました。久米南中学校の伝統を引き継いで、頑張ってくれると思います。

令和6年度 専門委員長

学級委員長 山本 陽愛
体育委員長 中島寿輝人
美化委員長 末房 優莉



生活委員長 直本 蒼生
保健委員長 岡本 夢生
図書委員長 松本進次郎

美作地区予選会

10月4日(金)・5日(土)に美作地区予選会が行われました。野球部は1日順延になりましたが、ほかの種目は予定通りに実施されました。

新人戦では、思い通りになかなかいかない場面もあります。こんなはずではなかったのに思った人もいたと思います。目標が達成できなかったと感じた人は試合内容をしっかり振り返り、分析しましょう。次につなげる大会にすることが最も大切なことだと思います。



美作地区予選会 結果

野球部(鏡野中と合同) 惜敗
女子ソフトテニス部 団体 2位(県大会出場)
個人 山本・杉山ペア 2位(県大会出場)
ハーパー・加藤ペア(県大会出場)

男子ソフトテニス部 惜敗
剣道部 男子個人 杉山 明己(県大会出場)
女子個人 藤田 桃花(県大会出場)

壮行式

10月3日(木)に、壮行式を行いました。新チームの新キャプテンたちが企画・運営を行いました。各部から1, 2年生にエールを送りました。

新キャプテン
野球部:直原 章斗
剣道部:藤田 桃花
男子ソフトテニス部:難波 蓮
女子ソフトテニス部:中村 紗英
吹奏楽部:松本進次郎



※kースポーツ部は部員がいないため、新キャプテンはいません。

2学期の学校訪問

<岡山県教育委員会>

10月8日(火)、岡山県教育委員会から授業の様子や行事の取組等、参観に来校されました。中学校から、体育会や修学旅行等の行事や生徒会活動等の取組を通じて成長していった生徒の様子を説明しました。また、「主体的に学習に取り組む生徒の育成」を研究テーマにして授業に取り組んでいることを伝えた後に参観していただきました。生徒会で取り組んだ学校レクや、生徒が主体的に活動している縦割りブロック制の体育会、久米南学等、生徒の皆さんのが頑張っている姿を紹介できて、良かったと思います。これからも、学校訪問(参観)は続きます。どの授業や取組でも、いつものように一生懸命、主体的に取り組む姿を見ていただけるように頑張りましょう。

10月9日(水)、岡山県教育委員会から自立応援室の様子や運営の様子等、参観に来校されました。

<久米南町教育委員会> 10月23日(水)の予定です。

<津山教育事務所> 10月30日(水)の予定です。

中間テスト迫る

10月15日(火)、16日(水)と2学期の中間テストが予定されています。提出物で未提出のものがある人は10日(木)。11日(金)の2日間、居残り勉強ができるようにしています。定期テスト前には必ず、テスト範囲のワークやプリントを提出しなければなりません。提出物だけで評価されることはありませんが、提出物も評価の一部となります。最近は提出物の内容も詳しく評価するようになってきています。指示された提出物に関しては完全提出を目指しましょう。特に3年生は進路選択をする上で1、2学期の実力は大変重要になります。最後まで粘り強く取り組みましょう。3連休を上手に活用してほしいと思います。

○休憩も上手に入れながら勉強時間を確保すべし。まず量、次に質です。

○提出物は完全提出。振り返りや感想記入は大丈夫?

○出し忘れや再提出はありませんか?

○ワーク、プリント再挑戦。繰り返すことが大切です。

校内研究授業(数学)

9月25日(水)、3年B組で乃一先生が研究授業を行いました。今まで学習してきた1次関数ではなく、2次関数の導入の授業でした。3年生は、理科の授業で使う実験道具を上手に使って関数の学習に取り組んでいました。ノーチャイム週間でしたが、あっという間に50分が過ぎていきました。2次関数の意味とグラフが理解できたら、次は関数の計算です。

繰り返し練習してマスターしましょう。

今回の授業では、クラス全員が動画視聴や実験等に自主的に取り組んでいる姿を見るることができました。ICT活用の実力がついてきていること、主体的に学習に取り組んでいること等、成長している姿を見ることができ、嬉しく思いました。

3年B組の皆さん、プラス1時間、お疲れさまでした。



数学の補充学習

昨年度は、数学の補充学習は参加したいと思う生徒が30分間、数学について自主学習を行っていました。今年度は、基礎的な学習を中心に補充学習を行うことにしました。教材は学校で準備します。支援する先生も数学の先生だけでなく、学校全体で順番に応援する体制をとります。学習時間も45分と少し長いので補充学習の日は部活動に参加できませんが、今、頑張っておきましょう。補充学習開始は10月24日から、毎週木曜日です。

補充学習だけでなく、家庭に持ち帰っているタブレットを使ってドリル問題をどんどん進めましょう。もちろんぐんぐんノートでも大丈夫です。久米南中学校は家庭学習をする時間が少ないと感じます。課題が30分で終了した場合、それだけで家庭学習をやめてしまつてはいませんか?久米南町の目標時間は、中学生は平日120分、休日180分としています。毎日は難しいかもしれませんのが意識することはとても大切です。定期テストが終わってからも継続して頑張りたいものです。

また、久米南中学校は数学に苦手意識を持っている生徒の割合が多いように感じます。計算方法や正負の数のしくみが理解できたら、あとは繰り返し反復練習です。簡単な計算ミスをすることがないように頑張りましょう。文章問題も一度経験しておくと、同じような問題は解くことができるはずです。すべて完璧にできる人はいません。だからこそ、自分の苦手な分野を知り、あきらめないで頑張ることが大切です。

お知らせ

<2・3年登校日について>

配布していました令和6年度の年間計画には記載していませんでしたが、この夏、台風による臨時休校や学年閉鎖を行なわなければなりませんでした。そのため、授業時数が不足する可能性があります。2・3年生は冬季休業中に1日、登校日を設定することにしました。2・3年生の登校日は、令和7年1月7日(火)とします。課題テスト・実力テストを行う予定(弁当必要)です。急な変更連絡となりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。1年生は、現状では登校日としません。学年閉鎖等で授業時数が不足する可能性が生じた場合に、また連絡します。

<PTA正副会長会について>

10月9日(水)、PTA正副会長会を行いました。

- 各専門委員会からの中間報告を行いました。
- 2学期末に、PTA新聞118号が発行される予定です。
- 1、2年学年PTA(レク)、3年学年PTAは進路説明会が計画されています。
- 地区別懇談会の運営について確認しました。日時が決定したらお知らせします。

今年度から役員の性別の枠を取り除いています。また、PTA総務委員会の仕事内容の再考や委任状をつけること等、相談しました。ご理解ご協力をお願いします。

<小中一貫校準備委員会について>

10月10日(木)、委員会が開催され、令和9年度スタートする新しい小学校の名称について話し合いました。会議では以下のことが確認されました。

- 校名は久米南小学校とする。
- 校章、校歌については公募を行い検討する。

<部活動検討委員会について>

10月30日(水)に予定されています。

11月 行事予定

2日(土)	岡山県秋季大会～3日(日)	19日(火)	テスト週間(～26日)
7日(木)	数学補充教室	20日(水)	職員会議
9日(土)	数学検定	21日(木)	テスト前居残り学習
12日(火)	全学年実力テスト	22日(金)	テスト前居残り学習
14日(木)	数学補充教室	26日(火)	期末テスト(4教科)
15日(金)	参観日(5校時) 人権講演会(町文化センター) 1・2年学年PTA 3年進路説明会	27日(水)	期末テスト(4教科)
		28日(木)	専門委員会 教育委員学校訪問

※11月は最終下校時刻が17:25中学校発となっています。